

Mega Tailandia 2026

MT-30246 https://viaje.mt/GbxyS
11 días y 7 noches

Desde \$999 USD | DBL + 999 IMP



Incluye vuelo con



SALIDAS

PAISES

Tailandia.

CIUDADES

Bangkok, Ayutthaya, Lopburi, Phitsanuloke, Sukhothai, Chiang Rai, Chiang Mai.

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO DUBÁICita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELOVuelo con escala técnica en Barcelona

DÍA 04. BANGKOK

DÍA 03. DUBÁI ? BANGKOKLlegada al aeropuerto internacional de los Emiratos árabes. Tiempo de espera para tomar vuelo con destino a Bangkok. Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado en autobús para tener una vista panorámica por el Gran Palacio de Bangkok, el cual ofrece una perspectiva impresionante de la ciudad. Al mirar hacia el horizonte, se pueden ver los templos y edificios históricos como el Wat Phra Kaew y el Wat Arun, rodeados de modernos rascacielos y calles bulliciosas. A lo lejos, el río Chao Phraya serpentea a través de la ciudad, reflejando la luz del sol y ofreciendo un contraste tranquilo con el ajetreo urbano; continuamos hacia Chinatown donde las calles estrechas y sinuosas se llenan de mercados callejeros, tiendas y restaurantes que exhiben una rica mezcla de arquitectura china y tailandesa. El aroma de comida se mezcla con el olor a incienso y flores, creando una experiencia sensorial única; seguiremos al mercado de flores, el cual se convierte en un mar de colores vibrantes y fragancias intensas. Miles de flores frescas, desde orquídeas exóticas hasta rosas y jazmines, se apilan en montones ordenados, creando un mosaico de tonos pastel y vivos. Tendremos una vista panorámica de El Parlamento edificio diseñado en un estilo arquitectónico tradicional tailandés con influencias modernas, se alza majestuosamente sobre el río Chao Phraya. Finalizaremos con una vista del Monumento a la Democracia ubicado en el corazón de la ciudad, un símbolo de la lucha por la democracia y la libertad en Tailandia. Alojamiento. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "NOCHE EN LA CIUDAD DE BANGKOK"Recorrido nocturno en Tuk Tuk por Bangkok, la capital de Tailandia, conocida también como la Ciudad de los Angeles. El Tuk Tuk, el carro de culi tradicional es el medio de transporte más popular en esta parte del mundo y como tal ofrece un vistazo único en la vida diaria de la gente local. La ruta del recorrido pasa por el Gran Palacio Real situado en la orilla del río Chao Phraya. Mirado desde arriba el palacio parece un dragón bellamente iluminado dando reflexiones impresionantes en las aguas obscuras del río. Pasamos también por el templo del Buda Reclinado, Wat Pho, y el templo real de Wat Suthat. Durante el recorrido veremos el pintoresco Barrio Chino y probaremos la famosa comida de calle tailandesa.

para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda. Visita de taller y joyería de la artesanía tailandesa de las piedras semipreciosas del país. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional)' "CRUCERO EN EL RIO DE LOS REYES EN EL BARCO CHAOPHRAYA

PRINCESS" La primera parte es una visita de dos horas al Centro Comercial El Icono de Siam, uno de los centros comerciales más hermosos en el Sudeste Asiático, ganador del Premio Mejor Centro Comercial del Mundo del 2021. Además de todas las marcas de fama mundial aquí disfrutaremos de las vistas bellas del río Chao Phraya y de un espectáculo de láser y agua. La segunda parte es el crucero por el río Chao Phraya de 2

excursión opcional (con costo adicional) "MEDIO DÍA TEMPLOS & PALACIO REAL": Excursión de medio dio

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Sugerimos realizar la

DÍA 05. BANGKOK ? AYUTTHAYA ? LOPBURI ? PHITSANULOKE Desayuno. La visita del día de hoy empieza con la salida desde el hotel y la llegada al extraordinario parque arqueológico de Ayutthaya, donde seguro no nos cansaremos de contemplar sus maravillosos y exuberantes templos. Ayutthaya fue capital del reino del mismo nombre desde 1371 hasta 1700 aproximadamente, para pasar a ser después el Reino de Siam

horas, con música viva que invita a todos a bailar y cena bufé sin límites de comida.

y abarcar así gran parte de la actual Tailandia y la vecina Camboya. Visitamos El templo más representativo: el Wat Pha Sri Maha impresionante lugar por descubrir. Esta tarde salimos hacia Phitsanuloke, capital de provincia y destino ideal para los amantes de la belleza natural. Alojamiento.

DÍA 06. PHITSANULOKE ? SUKHOTHAI ? CHIANG RAI Desayuno. Continuamos la visita hacia el Parque Histórico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y considerado como el primer reino tailandés (s. XIII), anterior a Ayuthaya. Visitaremos (bicicleta opcional) el gran Buda Blanco de Wat Sri Chum (Templo del Árbol Sagrado), la mano del cual, recubierta de pan de oro y apoyada en su rodilla, es venerada con gran fervor por los locales. Por la tarde, nos dirigimos a Chiang Rai, con parada obligatoria en el pintoresco Lago Phayao, en el valle del río Ing. Alojamiento.

DÍA 07. CHIANG RAI? TRIÁNGULO DE ORO? CHIANG MAIDesayuno. Esta mañana nos espera el más que popular Wat Rong Khun o Templo Blanco, un templo budista contemporáneo muy original, diseñado por un arquitecto tailandés que le dio una forma y color específicos; el blanco casi inmaculado es la representación de la pureza. Más tarde sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TRIANGULO DE ORO": Nuestra primera parada es el Museo del Hachís, donde obtendremos información sobre la región, que ha sido el centro de la producción ilegal de hachís durante siglos. Luego, pasamos a la región fronteriza del triángulo dorado. Desde el mirador alto de la colina, observamos la magnífica vista formada por la confluencia de los ríos Mekong y Ruak, y luego, en el recorrido en bote por el río Mekong, pasamos por las fronteras de Myanmar y Laos. Luego, nos dirigimos al pueblo de Mae Sai en la frontera de Myanmar, ubicado en el punto más al norte de Tailandia, y visitamos el mercado fronterizo. Tiempo libre para compras en el punto fronterizo. Al final de nuestro recorrido, visitaremos los mundialmente famosos campos de té de Chiang Rai en el camino. Continuación hacia Chiang Mai por carretera en un trayecto de aproximadamente 3 horas. Alojamiento.

DÍA 08. CHIANG MAI ? BANGKOK Desayuno. A media mañana visitaremos la granja de orquídeas y su mariposario. Posibilidad de visitar opcionalmente (con costo adicional) el SANTUARIO DE ELEFANTES Y EL PUEBLO DE LAS MUJERES JIRAFAS. Por la tarde, traslado hasta la estación del tren de Chiang Mai, para tomar tren con destino a Bangkok. Alojamiento en tren.

DÍA 09. BANGKOKLlegada a la estación del tren de Bangkok a las 6:50 am aproximadamente. recepción y traslado al hotel. Tiempo libre hasta la hora del check-in. Sugerimos realizar el excursión (con costo adicional) MERCADO FLOTANTE.Los mercados flotantes de Tailandia evocan una era anterior,cuando las vías fluviales eran los principales conductos comerciales. Hoy en día combinan productos exocitos (frutas tropicales,comidas aromáticas y las necesidades de la vida de la cuidad) con la oportunidad de conocer a lugareños coloridos en botes tradicionales. Alojamiento.Sugerimos realizar el excursión (con costo adicional) "CENA EN EL CIELO".Esta excursión opcional es como un paseo en la famosa alfombra voladora de los cuentos. Cenamos en un rascacielos llamado Baiyoke Sky Tower (La Torre de Cielo Baiyoke), en una altura de 230 m sobre el suelo, en el piso 76. Después del bufé abierto subiremos unos 80 m más, al piso 84 para disfrutar de una vista de Bangkok de 360 grados desde el techo giratorio del rascacielos. Luego, para completar la sensación de un cuento oriental, nos dirigiremos al Mercado Nocturno Asiático. Tiendas fabulosas, casa fantasma La Mansión del Misterio, cafeterías, casas de té estilo colonial Británico, un excelente lugar para hacer sus mejores fotos.

DÍA 10. BANGKOK ? DUBÁIA la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái.

DÍA 11. DUBÁI MÉXICOLlegada a Dubai y tiempo de espera para tomar el siguiente vuelo con destino a Ciudad de México.

 Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsibles o disponibilidad al momento de reservar.
 El orden de los servicios puede cambiar.

TARIFAS

Precios vigentes hasta el 31/12/2026

| HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Tailandia	Bangkok	Hotel Grand Howard o similar	Turista
Tailandia	Phitsanuloke	Hotel Imperial Convention Center o similar	Turista
Tailandia	Chiang Rai	Hotel Grand Wista o similar	Turista
Tailandia	Chiang Mai	Hotel Mercure o similar	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

I EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión en viaje redondo México Bangkok México.
- Boleto tren Chiang Mai Bangkok en clase turista.
- 03 noches de alojamiento en Bangkok.
- 01 noches de alojamiento en Phitsanuloke.
- 01 noches de alojamiento en Chiang Rai.
- 01 noches de alojamiento en Chiang Mai.
- 01 noches de alojamiento en tren.
- Régimen alimenticio indicado en itinerario.
- Traslados indicados.
- · Visitas indicadas.
- Guías de habla hispana.
- Autocar con aire acondicionado.

EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Bebidas.
- Propinas para maleteros, camaristas, meseros, etc.
- Propinas en Tailandia
- Gastos extras en los hoteles como llamadas telefónicas, lavandería, etc.
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
- Impuestos aéreos por persona.

POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN

https://cdn.mtmedia25.com/contratos/contratoadhesion-astromundo-20241002.pdf

Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día. Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

www.megatravel.com.mx

Tel.: 55 5241 0333